

学校だより はばたき

令和4年度（33年目）

第4号 令和4年7月20日 文責：校長 仲村恵子

沖縄市立美原小学校

HPやスクリレもご確認ください



学校教育目標：ゆたかな心をもち 主体的に考動する子

めざす子供像：自ら学ぶ子(知) 思いやりのある子(徳) 体のじょうぶな子(体)

スローガン：み(見)つけ はんだん(判断)し らいおう(来往) できる子

4月：知る 5月：守る 6月：考える 7月：整える → 次に備える

～1学期前半終了、ありがとうございました～

新型コロナウイルス、今年の感染報告の様子を見ていると、昨年とは明らかに違う状況です。昨年でしたら、HPやメーリングで隨時お知らせすることが出来ましたが、今年は、連日の報告数の多さに学級閉鎖のお知らせをするのが精一杯の状況でした。ご心配な面が多々あったことと思います。申し訳ありません。今週になり、学級閉鎖も解除されましたが、お休みしている児童や職員がいる状況は変わりません。また、症状も様々で、軽くすんでいる方もいれば、発熱や倦怠感が長く続く方もいます。私の周りでも症状が重篤で入院し、リハビリできるまで回復した友人もいます。決して侮ってはいけない病気だと感じます。

このような状況の中で、学校生活や各種行事を運営するための方策を練っているところです。いろいろなお考えはあると思いますが、児童そして保護者の方の安全・安心を優先して実施していきたいと考えています。

1学期前半の教育活動へのご支援、まことにありがとうございました。これから長い夏休みになりますが、健康に留意され、どなたも元気に1学期後半(8月30日)を迎えることができるよう、お祈りいたします。保護者の皆様のご理解・ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

～夏休みチャレンジ～

学年の課題を計画的に実行しましょう。
各種作品募集・体力作り、睡眠についての動画→振り返りアンケート



スマホと睡眠 (教育研究所作) 16分

本日配布しています

～ふりかえり～
Google
フォーム
各学級の
クラスルームで

よい睡眠で学力・運動能力アップ

保健委員会朝会(むし歯予防)



リコーダー指導
(3年)



着衣泳6-1のみ実施



←足元が見え
ない時の歩き
方

ペットボトル
で背浮き↓

6年：租税教室



6年：思春期教室

1年生もちょっと体験↓



敬み異
うを性
知の
り体
相の
手仕
を組

ありがとうございます
ミシンボランティア



税金について学び
1億円の重さを知る